
Mais um prefeito que cai em Santa Catarina. Gustavo 
Cancellier (PP), que estava à frente da prefeitura 
de Urussanga, foi preso 
preventivamente na Operação 
Terra Nostra, que apura os 
supostos crimes de organização 
criminosa, falsidade ideológica, 
uso indevido da renda pública 
e contratação direta fora das 
hipóteses legais.

Além dele, os vereadores Thiago 

Mutini (PP) e Beto Cabeludo (Republicanos), além de um 
ex-funcionário comissionado também foram detidos por 

desvio de recursos públicos. 
Desde 2021, Cancellier vem 

sendo investigado em outras 
duas operações e já chegou a 
ser afastado do cargo por quase 
um ano.

Gustavo Cancellier é o 19º 
prefeito catarinense a ser preso 
do ano passado para cá.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A queda de barreira no Morro dos Cavalos, em Palhoça, 
que deixou a BR-101 totalmente trancada por mais de 

50 horas, levanta uma outra pauta: a situação precária 
em que se encontram as rodovias vicinais que deveriam 
ser usadas como rota secundária, ou rota alternativa, 
dos motoristas em casos como este.

Ao tentarem desviar a rota do Morro dos Cavalos, os 
motoristas se depararam com uma SC-435 sem a menor 
condição de tráfego, muito menos de tráfego pesado. 
Caminhões atolados na lama que se formou, já que a 
via não é asfaltada, motoristas reféns da negligência do 
poder público e a mercê do tempo, porque se não parar 
de chover, a situação tende a se manter ou piorar.

Já existe um projeto aprovado para construção 
de túneis no Morro dos Cavalos desde 2014, mas a 
Arteris já deixou claro que só tira a ideia do papel 

com orçamento previsto em contrato. Fica claro que a 
concessionária não está nem um pouco preocupada em 
promover essa “melhoria” no trecho.

Enquanto isso, empresários que arquem com o 
prejuízo causado em suas empresas com caminhões 
parados, o governo que dê jeito para levar água 
e comida àqueles que estão presos na fila e para 
garantir o transporte de pacientes que precisam de 
deslocamento urgente. 

O problema não é novo, as reclamações não são novas 
e o prejuízo que tudo isto causa ao Estado não é baixo. 
Então, o que falta para que se tome providências? 

Esta semana, o Ministro dos Transportes, Renan Filho, 
estará em Santa Catarina. Este é o momento de pegá-lo 
pela mão e mostrar a realidade que o catarinense vive e 
exigir que algo seja feito. 

Negligência provoca caos no Morro dos Cavalos

Mais um prefeito detido

Floripa x Paraguai
A Azul terá na próxima temporada de verão uma nova 

rota entre Florianópolis e Assunção, capital do Paraguai. 
O anúncio foi feito durante a World Travel Marketing 
(WTM) Latin América, principal evento da indústria de 
viagens e turismo da América Latina. Esse movimento 
já é um reflexo da nova lei de incentivo ao querosene da 
aviação, aprovada no final de 2023, e do trabalho que 
vem sendo feito pelo Governo do Estado e Secretaria de 
Portos, Aeroportos e Ferrovias (SPAF) de aproximação 
com as empresas aéreas.

Selos de descontos 
O Bistek Supermercados lançou uma nova edição 

de sua campanha de Selos de Descontos. Dessa vez, 
clientes de Santa Catarina e do Rio Grande do Sul vão 
acumular selos que garantem descontos para compra 
de seis diferentes panelas da marca Cuisinox. 

Cada R$ 20 em compras em qualquer uma das 
25 lojas da rede ou pelo site garantem um selo de 
desconto. Clientes do Clube Bistek ganham dois selos 
extras se consumirem R$ 100 e usarem sacolas 
retornáveis.

Vice prefeito ou secretário
Parece que em 2024, Jorginho Mello (PL) vai quebrar a hegemonia de Clesio Salvaro (PSD) em Criciúma. Após a 

saída de Ricardo Guidi do PSD para filiar-se ao PL e sair como candidato peelista à prefeitura de Criciúma, agora, 
Acélio Casagrande, que era secretário da gestão de Clésio, se colocou à disposição do PL para ser o vice da chapa 
com Guidi. Clésio não ficou nada satisfeito, mas Casagrande tem outros planos para si mesmo, entre eles - quem 
sabe - assumir o lugar de Carmen Zanotto no secretariado de Jorginho. 

Foto: PMU/Divulgação
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catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
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enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
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Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
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começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Investimentos
A comissão de Assuntos Econômicos aprovou nesta terça-feira, 16, o projeto de lei complementar de autoria do 

senador Esperidião Amin (PP) que cria mecanismos para o abatimento das dívidas dos estados e municípios com a 
União. O projeto permite a compensação de créditos entre a União e os estados e municípios para que esses entes 
subnacionais possam investir recursos próprios na manutenção de obras federais e abater esses valores de suas 
dívidas com o governo federal. Amin usou como exemplo o investimento de R$ 384 milhões que o Governo de Santa 
Catarina fez em rodovias federais e que nunca retornou aos cofres do Estado.

Medicina em Curitibanos
Santa Catarina vai ter mais um curso de Medicina. A autorização foi dada nesta segunda-feira, 15, em Brasília pelo 

Ministro da Educação, Camilo Santana. A presidente da Comissão de Educação e Cultura, Luciane Carminatti (PT), 
participou do evento que liberou a abertura de 25 vagas para a Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) de 
Curitibanos. 

Além de garantir a formação de mais profissionais da saúde, o novo curso possibilita a interiorização do ensino 
público federal. São mais vagas para que alunos de diferentes regiões possam estudar sem deixar suas casas. 
Atualmente, a UFSC mantém o curso de Medicina em Florianópolis e Araranguá, totalizando 160 vagas oferecidas só 
em 2024. É a graduação com maior procura de candidatos na universidade.


